

La conservación del zapatito de dama es el fruto del trabajo de muchas personas



Trabajos de seguimiento de las poblaciones de Cypripedium calceolus.

Hasta el año 1998 esta población de zapatito de dama (*Cypripedium calceolus*) no se conocía. La historia que cuenta cómo se encontró comienza unos años antes cuando en el Instituto Pirenaico de Ecología con sede en Jaca, se recibe una carta de un aficionado botánico inglés en la que explica que ha observado un puñado de plantas en flor cerca del camino de la faja de Tormosa. Un tiempo después llega otra cita que la sitúa en los alrededores del parador de Pineta.

Desde el año 1998 hasta el 2004, el Gobierno de Aragón trabaja en la búsqueda y catalogación del zapatito de dama en Aragón. Se encontraron 6 poblaciones que se han visto aumentadas a 8 en los últimos años. Todas ellas en los Pirineos.

En esa labor de conservación, que culminará con la redacción del plan de recuperación de la especie, intervinieron un gran número de personas desde distintos ámbitos; investigadores, científicos, aficionados a la botánica, técnicos de distintas administraciones, APN, vigilantes, informadores, educadores ambientales y habitantes del territorio.

Que podamos disfrutar hoy de esta planta, es también fruto del respeto y amor por la naturaleza de todas aquellas personas que, con sus actos, se implican en la conservación de nuestro patrimonio natural.

Dibujo: @mariapinta_ ilustracion



Si quieres conocer más sobre el zapatito de dama, descárgate los audios.